

ABSTRAK

Wulan Sari-71190211077. 2023. Upaya Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Perilaku Islami Peserta Didik Di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Galang. Dibimbingi Oleh Bapak Drs. Parianto, M.Pd dan Bapak Drs. H. Zulkarnaen Guchi, MA.

Di SMA Negeri 1 Galang masih ada beberapa siswa dan siswi berperilaku kurang baik terhadap guru-guru yang ada di SMA Negeri 1 Galang contohnya seperti membantah guru yang sedang mengajar di kelas, berbicara tidak sopan, sering membuat guru kesal disekolah dan masih ada peserta didik yang melanggar peraturan sekolah. Guru agama dalam hal ini berperan dalam meningkatkan perilaku islami bagi siswanya dengan mengajarkan nilai-nilai Islam, perilaku terpuji dan sopan santun, serta kewajiban-kewajiban seorang muslim. Upaya guru dalam menghadapi perilaku siswa yang kurang baik adalah dengan cara menegur, memberi nasehat, memberi peringatan, memanggil orang tua siswa, serta memberi hukuman dan sanksi kepada siswa yang bersangkutan dengan tujuan agar dapat merubah perilaku siswa tersebut.

Penelitian ini dilakukan pada Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Galang Kab. Deli Serdang. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan 1). Upaya guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan perilaku islami peserta didik di sekolah menengah atas negeri 1 galang, 2). Faktor apa saja yang menudukung upaya guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan perilaku islami peserta didik di sekolah menengah atas negeri 1 galang, 3). Faktor apa saja yang menghambat upaya guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan perilaku islami peserta didik di sekolah menengah atas negeri 1 galang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dengan mengambil objek SMA Negeri 1 Galang. Subjek Penelitiannya adalah Guru PAI dan Staf Tata Usaha. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa guru pendidikan agama Islam berperan dalam peningkatan perilaku Islami siswa. Upaya guru sebagai pendidik dalam meningkatkan perilaku Islami siswa di SMA Negeri 1 Galang yaitudengan selalu membimbing dan membina siswa untuk berperilaku Islami sehari- hari melalui pembiasaan disiplin etika, disiplin sholat, disiplin kesopanan, disiplin menjaga kebersihan dan disiplin belajar. Karena dengan kedisiplinan akan mampu menanamkan nilai-nilai islami peserta didik. Upaya peningkatan perilaku islami peserta didik maka sangat dibutuhkan peran guru PAI. Maka guru harus lebih meningkatkan kesadaran akan tugas dan tanggung jawab sebagai pendidik. Sholat zuhur berjamaah dapat menjadi faktor penunjang. Sedangkan faktor penghambatnya adalah dapat dilihat dari lingkungan sekitarnya itu disebabkan karena memang kurangnya dukungan dari orang tua. Penelitian ini dilakukan untuk meningkatkan perilaku islami peserta didik di SMA Negeri 1 Galang.

Kata Kunci : Upaya, Guru Pai, Perilaku Islami